



© Tanja Glawatty

Leinen los für Expedition PS133-2

25. November 2022

Während einer kurzen Liegezeit an der Pier des Hafens in Punta Arenas wurden dank der guten Organisation der Schiffsführung, des Vertreters der Reederei und des Einsatzes der Crew die erforderlichen Container-Verladearbeiten und das Bunkern erfolgreich durchgeführt. Mit nur geringer Verspätung konnten wir am 20. November zu unserer Expedition PS133-2 „Island Impact“ auslaufen. Unser Dank geht an alle, die dies möglich gemacht haben! Unser Ziel sind nun die Schelfgewässer der Islas Georgias del Sur / Island of South Georgia. Hier und auch weiter stromabwärts im antarktischen Zirkumpolarstrom wollen wir die wichtigsten von der Insel stammenden Quellen von Eisen, Nährstoffen, Spurenelementen und verschiedenen Kohlenstoffverbindungen untersuchen. Wir freuen uns sehr auf die Expedition und erreichten kürzlich unsere erste Station westlich der Insel.